

Boeing eleva sus millonarias pérdidas y CEO pide tiempo para solucionar los problemas

La empresa anotó una merma neta de US\$ 6.170 millones. No ha registrado ganancias desde 2018.

AGENCIAS

“Llevará tiempo devolver a Boeing a su antiguo legado”, señaló el director ejecutivo de Boeing Co., Kelly Ortberg, en un día clave para la empresa, en que se dieron a conocer sus resultados financieros y en que los empleados votaron la propuesta de la compañía para poner fin a una huelga que ha paralizado la firma durante cinco semanas y que ha drenado sus reservas de efectivo.

En su primera presentación pública desde que asumió, en agosto, Ortberg presentó un plan de cuatro puntos, que incluye la reconstrucción de una cultura en la que la dirección esté cerca de lo que ocurre en las plantas de producción para evitar que “los problemas se agraven”.

Según sus resultados del ter-



AFP

El fabricante de aviones se ha visto afectado por una serie de crisis desde que un panel se desprendió de un avión 737 Max 9, durante un vuelo a principios de enero.

cer trimestre, la empresa registró un flujo de caja libre negativo de US\$ 2.000 millones. Los que se sumaron a la pérdida de US\$ 8.200 millones en los dos períodos anteriores. La pérdida neta total se situó en unos US\$ 6.170 millones, de acuerdo con un reporte de Bloomberg. Boeing no ha registrado ganancias desde el 2018, según la agencia AP.

El fabricante de aviones se ha visto afectado por una serie de crisis desde que un panel se desprendió de un avión 737 Max 9, durante un

vuelo a principios de enero. El accidente puso el foco en la descuidada manufactura y la deficiente supervisión en los procesos productivos de la empresa.

Ortberg también reconoció que la compañía necesita poner en orden sus finanzas. Recientemente, puso en marcha los primeros lineamientos de un paquete de refinanciación que podría alcanzar los US\$ 25.000 millones en los próximos tres años, mientras intenta evitar que su calificación crediticia caiga en territorio “basura”.